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      Аннотация

    
        
          Цель дипломной работы состоит в исследовании развития росийско-китайских взаимоотношений и изучении влияния культурных особенностей во взаимоотношениях РФ и КНР. 1.	Провести сравнительный анализ сходств и различий культур РФ и КНР. 2.	Рассмотреть российско-китайский культурный диалог в период и окончания холодный войны. 3.	Выявить особенности российско-китайских взаимоотношений в период и окончания холодный войны. 4.	Привести значимость культурного обмена в международных взаимоотношениях между РФ и КНР. 5.	Проанализировать особенности развития культурных обменов между РФ и КНР на современном этапе. Научно базовой работой произведено методологическое исследования поставленным задачам основанная на совокупной методике. В данном исследовании использовали функциональный прием, применение которого позволило нам изучить стратегии внешней культурной политике.    В результате проведен анализ китайско-российских культурных особенностей и перспектив двустороннего культурного обмена между Китаем и Россией.
        

        
          The purpose of the thesis is to study the development of Russian-Chinese relations and to study the influence of cultural characteristics in the relations between the Russian Federation and China. 1.	Conduct a comparative analysis of the similarities and differences of cultures of the Russian Federation and China. 2.	Consider the Russian-Chinese cultural dialogue during and after the Cold War. 3.	To identify the features of Russian-Chinese relations during and after the Cold War. 4.	To cite the importance of cultural exchange in international relations between the Russian Federation and China. 5.	To analyze the features of the development of cultural exchanges between Russia and China at the present stage. Scientifically, the basic work produced a methodological study of the tasks based on the combined methodology. In this study, we used a functional technique, the application of which allowed us to study strategies of foreign cultural policy. As a result, an analysis of Sino-Russian cultural characteristics and the prospects for bilateral cultural exchange between China and Russia was carried out.
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